



Année 1994-95 Président : Paul PARCILLIE



# **ROTARY CLUB DE PONTOISE**

1660e DISTRICT

## **BULLETIN DU CLUB**

### **REUNION STATUTAIRE DU 11 OCTOBRE 1994**

Président de séance - Paul PARCILLIE

Invité - Monsieur Michel SPECKLIN industriel, invité de Michel MELE

Conférenciers - Monsieur et Madame CHAPOTOT représentant l'Association "ENFANCE ESPOIR"

Excusés: Messieurs ALLAIRE, BAILLY, BOEFFARD, DELAHAYE, DUPONT, FINKELSTEIN, LECANU, LECOMTE, LOGE, MAISANT et OBRY.

Présence extérieure de Roger COTTARD le 10 octobre au Club de Taverny-Beauchamp.

Anniversaires de Gérard CARRIERE le 26 septembre  
Daniel VANLERENBERGHE le 4 octobre  
Frédéric ZANUCCHI le 14 octobre

Chacun d'eux a reçu son cadeau "casse tête"; Un champagne a été offert par Pascal LANGLET à l'occasion de la naissance de son fils Paul du 24 septembre ( la mère et l'enfant se portent bien).

Le Président nous a informé que le Rotaract du District a trouvé un Président dynamique en la personne de Frédéric PETIT, lequel souhaite pour relancer les clubs recevoir de chacun de nous la fiche jointe au présent bulletin.

Actuellement il existe 6 clubs Rotaract dans notre District plus 2 en formation pour 70 Membres avec objectif 150 dont un dans le Val d'Oise de 5 Membres actuellement animé par

Mademoiselle Valérie BRIANCON (tél.30.39.23.67) qui envisage un objectif de 15 Membres et le projet d'établir dans les quartiers et villages des centres d'entraide scolaire. Elle demande que nous co-parrainions ce club Rotaract qui en a besoin pour le renouvellement de sa charte.  
Nota= Melle Briançon recherche un emploi dans le marketing ou la communication.

### PENTATHLON

Le Président nous informe que cette année 13 Clubs au lieu de 12 participeront aux épreuves.

Michel MELE responsable nous précise que dans chaque discipline les équipes auront un capitaine chargé d'organiser l'entraînement que chacun devra suivre pour être au top niveau le 23 octobre.

Capitaines désignés:                   Hervé COUSIN pour le volley-ball  
  Jean-Claude MONTI pour le ping-pong  
  Claude LACOMBE pour le tir  
  Frédéric FILLY pour le bridge  
  Jean FOUCHE pour les boules

L'entraînement obligatoire des équipes de volley-ball et de Ping-pong aura lieu au Centre de Secours d'Osny (Pompiers) avenue des Beaux Soleils le jeudi 20 octobre à 19 heures, suivi d'un cocktail dinatoire.

La prochaine réunion statutaire du 18 octobre aura lieu à l'invitation du spéléo-club de Pontoise dans la cave de la place des Moineaux à Pontoise où un apéritif sera servi à 19h.30.

Le Président rappelle aux retardataires de régler leurs cotisations au trésorier et il passe la parole à nos conférenciers du jour Monsieur et Madame CHAPOTOT qui habitent Auvers-sur-Oise.

Madame CHAPOTOT est bien connue du Club puisqu'il lui a été décerné le 10 mai dernier à l'Hôtel du Département le "Prix Servir", elle est la Déléguée du Val d'Oise de l'Association d'aide à l'enfance "ENFANCE ESPOIR" et Monsieur Jean-Pierre CHAPOTOT son mari, chef d'entreprise, en est le Vice-Président, ils ont adopté 2 enfants vietnamiens.

Madame CHAPOTOT nous a demandé d'excuser Madame Claude DANIEL, Présidente de l'Association qui devait être présente et qui a été retenue par la maladie

Monsieur CHAPOTOT a indiqué que l'Association "ENFANCE ESPOIR" compte 1800 Membres en France et 18 délégations, celle du Val d'Oise compte 38 Membres Actifs.

Elle a à son actif notamment :

- La réhabilitation et l'agrandissement d'une école internat pour enfants orphelins aveugles au Vietnam, dont les bâtiments avaient été édifiés par la France et devenue vétuste en raison du manque d'entretien pendant plus de 40 ans, ceci grâce à la vente de 3000 peluches dans 18 centres commerciaux du Val d'Oise et au concours

- Le transport, les soins, l'hébergement et l'opération à Paris d'une fillette vietnamienne de 13 ans AI TRAN aveugle qui ne pouvait être opérée dans son pays, elle a été entourée et hébergée à Auvers-sur-Oise chez Monsieur et Madame CHAPOTOT et après avoir

été opérée en avril 1993 par le Docteur GARENNE de l'Hôpital COCHIN elle a recouvré la vue et a regagné sa famille.

- La création d'une école près de HO-CHI MINK VILLE pouvant accueillir plus de 200 enfants.

Une projection vidéo nous a permis de voir les bâtiments de l'école-internat avant et après restauration et construction de nouveaux locaux.

Nous avons vu également la petit AI TRAN qui poursuit ses études et désire être médecin.

L'assistance a été captivée et le Président a remercié Monsieur et Madame CHAPOTOT pour leur dévouement à cette belle oeuvre.

Le bulletinier de service

Jean FOUCHE